
Protokoll Fachschaftssitzung 06.12.2021 (16:15)

Anwesende Mitglieder: Johanna Häußling, Jule Reinhold, Tim Scholl, Julia Matterne, Philipp Bauer, 
Eugen Koskowezki, Fabian Hünerfauth

Top 1: Hygienerichtlinien prüfen:

Entfällt durch Online-Sitzung.

Top 2: Protokollant+in bestimmen: 

Fabian Hünerfauth als Protokollant bestimmt.

Top 3: Abstimmung der TO:

Die Tagesordnung wurde ohne Änderungen beschlossen. (5 ja, 2 Enthaltungen)

Top 4: Zustimmung des alten Protokolls §7 Abs. 4:

Dem Protokoll wurde zugestimmt. (einstimmig ja)

Top 5: Berichte ständige Arbeitskreise: 

AK Hochschulpolitik: Suche nach neuen Mitgliedern für den AK. Überlegungen ein vorrübergehendes
zusätzliches Mitglied zu ernennen. Bericht der AK-Vertretung über hochschulpolitisches Geschehen 
bei AStA und StuPa: Umstrukturierung/Mediationsprozess Kaiserslautern – Landau läuft weiter. 
Studierendenhilfe und Studierendenvertretungen durch Corona stark belastet.

Die Fachschaft setzt sich für erneute Sitzungen des Fachschaftsrats ein.

AK Satzung: Bericht der AK-Vertretung: Arbeit an Satzungsänderungen wird fortgesetzt.

AK Website: Bericht der AK-Vertretung: Neues Mitglied weitgehend fertig eingearbeitet. Kleiner 
„Guide“ für zukünftige AK-Mitglieder in Arbeit.

AK Mitgliederakquise: vorläufig nichts zu berichten.

AK Studienberatung: Bericht AK-Vertretung: Rechtliche Fragen bezüglich des neuen 
Hochschulgesetzes und Anwesenheitspflicht in Veranstaltungen. Der AK wird die Rechtslage prüfen 
und nimmt Anregung des Plenums zum Verfahren mit studentischen Fragen zum Thema auf.

AK Brieffreunde: Bericht der AK-Vertretung: Erste Interessenten wurden gefunden. Eine 2. Mail zur 
Information über das Projekt soll in den nächsten Tagen rausgehen. 

Top 6: Berichte zeitweilige Arbeitskreise:

AK Schach: Bericht der AK-Vertretung: mangels Möglichkeit für Präsenztreffen aufgrund der 
Coronalage vorerst unterbrochen.

AK Modulhandbuch/Prüfungsordnung: vorläufig nichts zu berichten.

AK Merch: Projektidee der AK-Vertretung im Plenum vorgestellt. Stimmungsbild fällt nicht zu 
Gunsten des Projekts aus.

AK Weihnachten: Der Vorstand stimmt aufgrund der Coronalage keiner Weihnachtsfeier mit 
Fachschaftsbeteiligung zu. Weitere Fragen werden in der nächsten Sitzung aufgenommen.

Top 7: Wechsel von Whatsapp zu anderem Kommunikationsdienstleister:



Der Top wurde vertagt
Top 8: Weiteres Verfahren bezüglich Coronaproblematik:

Der Top wurde vertagt

Top 9: Vorstellen künftiger Bestrebungen:

Der Top wurde vertagt

Top 10: Sonstiges:

Bericht Finanzen: Momentan wird auf Zugang durch Finanzreferentin gewartet. Bis dahin wird kein 
Sockelbetrag ausgezahlt. Finanzen sollen ein separater Top in der nächsten Sitzung werden.

Kommunikationsprobleme in der Fachschaft: Thema soll in der nächsten Sitzung gesondert 
besprochen werden.

Organisation der Fachschaftssitzungen: Der Sitzungsleiter soll zukünftig Beschlüsse selbst ebenfalls 
festhalten und mit dem Protokoll abgleichen. (3 ja, 3 Enthaltungen) Aufgrund der aktuellen 
Pandemie werden bis auf absehbare Zeit alle weiteren Fachschaftssitzungen. online abgehalten (MS 
Teams, Jitsi, …) Die akademische Viertelstunde wird für zukünftige Fachschaftssitzungen eingeführt.

Nächster Sitzungstermin: 20.12.2021. Beginn: 16:15.

             Ende der Sitzung: 19:05

_______________________ ________________________
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